

Le plan alerte enlèvement sera diffusé sur Facebook

Posté par: tutoriauxpc

Publié le : 03/10/2011 17:10

Facebook ne sert pas qu'à raconter sa vie, passer des heures à jouer à des jeux, envoyer des pokes et des commentaires, dès demain il pourra aussi devenir utile.

Avec près de 23 millions d'utilisateurs en France, dont une bonne partie se connecte au moins une fois par jour sur leurs comptes, le plan alerte enlèvement va être étendu à Facebook, une première en Europe.

Le dernier plan alerte enlèvement concernait les deux fillettes de 10 et 12 ans qui avaient disparu le 18 septembre dernier dans la Sarthe avant d'être finalement retrouvées saines et sauves quelques heures plus tard. Dès demain Facebook relaiera donc à son tour les messages du plan « alerte enlèvement ».

Depuis la création du plan alerte enlèvement en 2006, 13 enfants enlevés ont été retrouvés. Une application a été spécifiquement développée afin de prendre en compte le cadre technique et juridique de diffusion des alertes et de garantir le droit à l'oubli des victimes.

Plus d'information sur la page Facebook officielle de l'application :
Facebook alerte enlèvement